
S 	as Sessõ s, em 23 de set mbro de 2019. 

JEAN OUBERT FELIX NETT-0 
- VereadorL 	

APROVADO (A)M5E59:0 d9.:7  
LtQ2/_loIfl FOR jM  
VOTOS CONITe 

11E10 O EtõlffiéeãO/ROT.N 
EM E 20S 

Jesheitiva 

1 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. J 2a  2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o 

Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, solicitando o Recapeamento 

Asfáltico da Rua Nova Avenida, localizada no centro da cidade. 

O pedido de Recapeamento se faz necessário em virtude da situação que a 

pavimentação nessa rua se encontra, devido aos buracos aberto no asfalto, possuindo 

a Via, inclusive, partes tó sem qualquer material asfélfico onde VI começa a aparecer à 

antiga pavimentação. 

Há de se levar em consideração, que a referida via servem de trânsito para 

diversos moradores da região, e na situação em que se encontram está dificultoso 

transitar de automóvel, e também a pê, pois o relevo atrapalha a passagem dos 

pedestres. 

Considere-se também que o recapeamento asfaltico promoverá aos moradores 

e usuários das vias boas condições de transito e mobilidade ao local, beneficiando 

motoristas e pedestres. 
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as Sessões, Sa rode 2019. 23 de sete 
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ESA DA Ui PA 

JEAN RO BERT FÉLIX N 
Vereador - 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Sabia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 42E3  / 2019. 

O Vereador que o presente subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o 

Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, solicitando o Recapeamento 

Asfálfico em toda Avenida Apolifinio Sales 

O pedido de Recapeamento se faz necessário em virtude da situação que a 

pavimentação nessa rua se encontra, devido aos buracos aberto no asfalto, possuindo 

a via, inclusive, partes já sem qualquer material asfaltico onde já começa a aparecer 

antiga pavimentação. 

He de se levar em consideração, que a referida via servem de transito para 

diversos moradores da região, e na situação em que se encontram está dificultoso 

transitar de autombvel, e também a pé, pois o relevo atrapalha a passagem dos 

pedestres. 

Considere-se também que o recapeamento asfeltico promoverá aos moradores 

e usuários das vias, boas condições de transito e mobilidade ao local, beneficiando 

motoristas e pedestres. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0J0232ii 2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o 

Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves solicitando o concerto da rede de 

esgoto, na Rua Osvaldo Cruz em frente ao n°49, localizada no Centro. 

Considerando que a rede de esgoto encontra - se entupida e totalmente 

estourada, com dejetes e mal cheiro a céu aberto, causando, assim, problema de 

saúde pública. 

Sala das Sessões, em 25 de setembro de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Ermo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°...)02451 2019. 

O Vereador que o presente subscreve, apôs ouvido a Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Unto. Sr. 

Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o 

Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, solicitando o concerto da rede de 

esgoto, na Travessa Pedro Mendes em frente ao Mr01, localizada no Centro. 

Considerando que a rede de esgoto encontra - se entupida e totalmente 

estourada, com dejetes e mal cheiro a céu aberto, causando, assim, problema de 

saúde pública. 

Sala das Sessões, em 25 de setembro de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO  N°32W/  2019. 

O Vereador que o presente subscreve, anás ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Esmo. Sr. 

Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal juntamente com o Secretário do Saúde, 

MD. Ghiarone Garibaldi, solicitando a possibilidade de viabilizar uma Ambulância para 

dar um suporte no atendimento ao Posto Médico Irmã Rita, localizado no Bairro 

Centenàrio. 

Considera-se que com a viabilização desta Ambulância para o Bairro Centenário 

também serão beneficiados os Bairros circos vizinhos, como, o Tropical, Senhor do 

Bomfim e Sal torrado. 

Sala das Sessões, em 24 de selem rode 2019. 

SOUBERT FELIX 4, 
-Vereador- - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exma. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO Ngel2 / 2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o 

Secretário de Meio Ambiente, MD. Ivaldo Sales Júnior solicitando a arborização ao 

redor do campo de futebol, localizado no Bairro Centenário, 

Considerando que este local representa uma das principais áreas de lazer da 

comunidade do Bairro a cima citado. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de solicitações dos 

moradores do Bairro Centenário, 

Sala das Sessões, em 24 de setembro de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N".J2n/ 2019. 

O Vereador que o presente subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Esmo. Sr. 

Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 

possibilidade de proceder o restabelecimento da iluminação (refletores) do campo de 

futebol, localizada no Bairro Centenário. 

Considerando que este local representa uma das principais áreas de lazer 

daquela comunidade. 

Considere-se também que este pedido ê proveniente de solicitações dos 

moradores do Bairro Centenário. 

Sala das Sessões, em 24 de setembro de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°: 	1-2•H/ 2019. 

O Vereador que o presente subscreve, anás ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remetera presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o 

Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, solicitando para que sejam 

Regadas através de carro pipa, as Arvores das Praças e Jardins de todo Bairro 

Centenário. 

Considerando que este pedido é proveniente de solicitações dos moradores do 

Bairro acima citado. 

Considere-se também que é obrigação de todos cuidar do Meio Ambiente. 

Sala das Sessões, em 24 de sete bro de 2019. 
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UBERT FÉLIX NETT 
Vereador 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Esmo. Sr. Presidente da Camara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N032  80  12019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa de Deus. juntamente com o 

Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, solicitando a construção de uma 

arquibancada de concreto para o campo de futebol, localizado no Bairro Centenário. 

Considerando que este local representa uma das principais áreas de lazer da 

comunidade do Bairro a cima citado. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de solicitações dos 

moradores do Bairro Centenário. 

Sala das Sessões, em 24 de setembro de 2019 
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